

En la sesión de clase del día 28 de agosto se comenzó a abordar algunos elementos que influyen o que tienen relación sobre el contexto entre ellos estaba la influencia de la sociedad, la familia y la sociedad, la escuela como motor social etc.

Después el grupo se dividió en dos para debatir, la primera parte del grupo tenía que defender la postura de ser un niño rico con padres ausentes y la otra parte la postura de un niño pobre con padres presentes.

La maestra lanzaba preguntas en relación a las posturas presentadas y debatíamos el porque de las situaciones. Una de las preguntas que se hablaron fue que si el contexto influía en el desarrollo del niño, otras fueron que como sería tu reacción al tratar hacia un niño de clase social apuesta a la tuya, o que si tuvieras la oportunidad de inscribir a tu hijo en una escuela de pago, lo harías?

Las respuestas por parte de mis compañeras fueron muy acertadas y cada una daba su punto de vista. Llegamos a la conclusión de que el contexto y las personas o los ambientes con los que se relacionan las personas influyen totalmente en su desarrollo como personas, también la presencia de los padres es una parte fundamental para tener ese apoyo y ese sustento de enfrentarse a cualquier situación, en este caso el ingreso, una persona de clase social baja a una escuela de pago y darse cuenta de la diversidad de situaciones.

Desde esta perspectiva es necesario profundizar acerca de los aspectos o circunstancias en que se desarrolla el ambiente familiar, que influyen en el rendimiento académico en general y en los dificultades de aprendizaje en particular.

Es por esto que se busca desde el contexto familiar el estudiante tenga aprendizajes significativos para lo cual se parte de la zona de desarrollo próximo teniendo en cuenta sus características y su historia personal